

ABSTRAK

Nur Aini Romadhonissa. 190104030131. *Manajemen Keuangan Pada Aspek Sumber Dana dan Penggunaannya di Pondok Pesantren Ishlahul Aulad Desa Pemangkih Baru Kecamatan Tatah Makmur.* Pembimbing (I) Drs. H. Ahmad Gazali M. Hum, dan Pembimbing (II) Devi Noviyanti, SE, MM., Program Studi Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin. 2023

Kata Kunci : *Manajemen Keuangan, Aspek Sumber Dana dan Penggunaannya, Pondok Pesantren*

Penelitian ini meneliti tentang Manajemen keuangan Pada Aspek Sumber Dana dan Penggunaannya di Pondok Pesantren Ishlahul Aulad, penelitian ini menarik diteliti karena latar belakang penelitian ini dilandasi bahwa Pondok Pesantren Ishlahul Aulad memiliki sumber dana yang terbatas disebabkan oleh letaknya yang berada di daerah pertanian bukan berada di wilayah *home industry* atau perusahaan yang bisa diajak kerjasama, namun dapat maju dan berkembang. Fokus penelitian ini adalah bagaimana manajemen keuangan pada aspek sumber dana dan penggunaannya di pondok pesantren meliputi beberapa fungsi manajemen diantaranya, perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan dari kegiatan penggunaan sumber dana yang didapatkan, dan apa saja faktor pendukung dan penghambat dalam manajemen keuangan pada aspek sumber dana dan penggunaannya di Pondok Pesantren Ishlahul Aulad.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yang dilakukan dengan melalui pendekatan kualitatif dan penjabaran data deskriptif pengambilan dilakukan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Lokasi penelitian terletak di Kecamatan Tatah Makmur, Kabupaten Banjar. Adapun yang menjadi subjek dalam penelitian ini yakni pimpinan dan bendahara Pondok Pesantren Ishlahul Aulad Desa Pemangkih Baru.

Hasil penelitian yang diperoleh penulis berupa manajemen keuangan pada aspek sumber dana dan penggunaannya Pondok Pesantren Ishlahul Aulad dan apa saja faktor pendukung dan penghambat. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa manajemen keuangan yang dilaksanakan di Pondok Pesantren Ishlahul Aulad meliputi perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan dana. Adapun faktor pendukung Pondok Pesantren Ishlahul Aulad yakni lokasi yang strategis, adanya kegiatan sosialisasi ke desa-desa untuk memperkenalkan pondok pesantren, memiliki surat izin dari Kementerian Agama dan guru pengajar yang berpengalaman. Sedangkan faktor penghambatnya yaitu adanya ketidakmampuan para santri dan santriwati dalam pembayaran SPP pondok pesantren, dan tidak tersedianya ruang poskestren untuk para santri dan santriwati Pondok Pesantren Ishlahul Aulad Desa Pemangkih Baru Kecamatan Tatah Makmur.